



**GARDA MEDIA**

# Desa Mulya Agung Rayakan Hari Jadi ke-8 dengan Penuh Semangat dan Kegembiraan

Udin Komarudin - [MESUJI.GARDAMEDIA.ID](https://MESUJI.GARDAMEDIA.ID)

Nov 5, 2023 - 13:56



*Kepala Desa Mulya Agung Sony Imawan*

MESUJI- Desa Mulya Agung, yang terletak di Kecamatan Simpang Pematang, merayakan momen istimewa dengan memperingati ulang tahunnya yang ke-8 dengan penuh suka cita dan semangat yang luar biasa.



Sejumlah kegiatan dan acara spesial telah diadakan untuk merayakan tonggak bersejarah ini. Mulai dari partisipasi warga, pemimpin lokal, hingga tokoh-tokoh masyarakat yang turut serta dalam merayakan momentum penting ini.

Momen hari ini menandai usia emas Desa Mulya Agung yang telah berusia 8 tahun sejak pendiriannya pada tahun 2012 dan resmi dikukuhkan pada tahun 2015. Perayaan megah ini dimulai sejak tanggal 28 Oktober 2023 dan kini berlangsung puncaknya diiringi musik " My Kaila".

Berbagai kegiatan kreatif dan kompetisi telah diselenggarakan sepanjang hari, mulai dari kompetisi voli putra-putri, dan acara-acara lainnya termasuk pertandingan cerdas- cermat. Tak hanya itu, lomba khusus membuat tumpeng dan pertunjukan seni budaya telah berhasil menarik perhatian dari penduduk desa tetangga.



Selain hiburan, momen penting lainnya adalah pemberian penghargaan kepada para peserta perlombaan.

Perayaan ini bukan semata tentang ulang tahun Desa, melainkan sebuah upaya untuk menghargai perjalanan dan prestasi kami sebagai sebuah komunitas. Desa

Mulya Agung telah mengalami perkembangan yang signifikan, dan saat ini adalah waktu yang tepat untuk merayakan pencapaian ini," ungkap Kepala Desa Sony Imawan dilokasi lapangan. Minggu (05/11/2023)

Perayaan ulang tahun Desa ini tidak hanya mencerminkan semangat kebersamaan, tetapi juga menjadi momen penting untuk merenungkan perjalanan Desa dari masa lalu hingga sekarang. Dengan keragaman kegiatan yang ditampilkan, perayaan ulang tahun Desa Mulya Agung tahun ini dipastikan akan menjadi kenangan yang tak terlupakan.

Perayaan ulang tahun ke-8 Desa telah sukses menjadi daya tarik bagi warga dan penduduk sekitar. Kesuksesan acara meriah ini berhasil membawa kegembiraan dan meningkatkan semangat kebersamaan dalam upaya membangun komunitas yang lebih baik, yaitu Desa Mulya Agung yang mandiri.

Semoga dengan prestasi dan semangat yang ditunjukkan, Desa Mulya Agung akan terus berkembang dan menjadi contoh bagi daerah sekitarnya. (Udin)